

(source : [Café pédagogique](#))

Peut-on être le pays qui consacre le plus de temps scolaire aux fondamentaux et avoir des résultats médiocres dans les compétences de numératie et littératie ? Le cas de la France permet de répondre positivement si l'on en croit la dernière enquête Eurydice.

Selon cet organisme européen, la France se distingue par un temps scolaire particulièrement long. En moyenne, les jeunes français reçoivent 900 heures d'enseignement par an durant la scolarité obligatoire.. La moyenne européenne est vers 700 heures. Certains pays sont en dessous comme la Croatie (555 heures). La Finlande se contente de 702 heures pour avoir le meilleur système éducatif européen.

Deuxième caractéristique : avec la Croatie la France est le pays européen qui consacre le plus de temps d'instruction aux fondamentaux. En France 70% du temps de la scolarité obligatoire est utilisé pour la lecture, l'écriture, les maths, les sciences et une langue étrangère. Dans les autres pays européens on leur attribue seulement 55% du temps scolaire. Davantage de temps scolaire est consacré au sport et aux activités d'épanouissement. C'est le cas par exemple en Finlande ou en Allemagne.



### [Enquête Eurydice](#)

